

MuKi-Turnen 2017

Das neue Jahr haben wir gut gestartet und es ging weiter, wie wir das Jahr abgeschlossen haben.

Nach den Sommerferien starteten wir mit der neuen Gruppe von 11 MuKi-Pärli. Auch diese Gruppe ist wieder eine tolle, dynamische Gruppe junger Kinder und auch aktiven Mamis, welche jeden Donnerstagmorgen mit viel Freude ins Muki-Turnen kommen.

Wir gestalten die Turnstunden unterschiedlich und abwechslungsreich mit Parcours, Stafetten, Spiele, Themenstunde oder aktives Kind/Mutter Turnen. Zum Ende einer jeden Turnstunde hatten auf jeden Fall alle immer schön warm bekommen vom Bewegen.

Gegen Ende des Jahres fingen wir dann langsam an, auf die Turngala zu proben und bauten immer einen kleinen Teil der Darbietung in die Turnstunde ein. So haben wir die Kinder langsam herangeführt und sie hatten riesen Spass dabei.

Es ist eine Freude für Denise und mich, den Kindern das Turnen und Bewegen näher zu bringen.

Für das MuKi-Turnen

Nadja Lizzio und Denise Wenger